



みかわっ子だより

令和7年12月24日(水)

第9号

文責:福山 尚美

～授業参観お世話になりました～

先日の授業参観では、各学年の学びの様子をお見せすることができたと思います。1・2年生は合同音楽発表会を行いました。「きらきらぼし」「あわてんぼうのサンタクロース」など、季節に合った楽しい合奏や歌を披露してくれました。3年生は、国語の授業で、「冬のくらし」に関係する言葉をさがして、文章にまとめました。4年生は、算数の面積を学習しました。線を引いて同じ四角形を切り離したり、移動したりしながら工夫して答えを求めました。5年生は、もち米の販売を行いました。みんなの頑張りで約220kgのもち米がすべて売り切れました。6年生は、修学旅行を通して平和について学んだことを一人一人タブレットでまとめて発表しました。ご参観ありがとうございました。



昨年の12月の教育講演会の前に、生徒指導担当から保護者の皆様に子どもたちの状況をお話しました。各学年の懇談会でも『予鈴で教室に戻る。チャイムの合図を守る。』『授業中に教室を出る必要がある時は、必ず先生に伝えてから出る。』『教室以外の部屋には、許可を得て入る。』『屋内での遊びのルールを守る。』など、具体的な取組内容をお伝えしました。保護者の皆様のご支援のもと、約1年間、子どもたちと職員と一緒に課題の改善に向けて取り組んできました。その結果、チャイムの合図を守る意識が高まり、授業もスムーズにスタートできるようになりました。また「伝える力」をしっかりと身に付けて欲しいと考え、様々な機会を通して伝える場を設定してきました。朝のSST(ソーシャルスキルトレーニング)もその一つです。昨年度に比べて少しずつ喧嘩やトラブルが減り、学校全体が落ち着いた雰囲気で学習に取り組めるようになっています。子どもたちの成長に職員も喜びを感じています。今後もみんなで「大好きな三加和小をもっと素敵な学校へ」を合言葉に、さらにより良い学校生活が送れるよう努力して参ります。

～「星の子会」の皆さんと一緒に年賀状づくり～

日本教育公務員弘済会の講師招聘事業を活用して、1・2年生が星の子会の皆様に年賀状づくりを教わりました。来年の干支は午です。まず、担任が『馬』と『午』の違いを説明して、年賀状づくりに取り組みました。星子先生のお手本を見ながら、初めに馬の絵を描きました。人参も上手に描いていました。馬の耳や鼻のところが難しかったようです。馬の顔だけではなく、体全体を描く人もいてそれぞれ個性豊かな作品が出来上りました。お正月に素敵な年賀状が誰かのポストに届くことと思います。



◆校内人権集会◆

12月17日(水)に、校内人権集会を行いました。総務委員会の児童が作成した『あだ名』をテーマとした劇のビデオをもとに、各学級で自分のクラスにも似たようなことがないかを話し合いました。「友達から名前を呼び捨てにされたことがある。」「友達からあだ名で呼ばれたら、『言わないで』と言ったほうがいい。」「自分は暴言を言ったことがある。」「自分はニックネームで呼ばれてもいい。」などの意見が出ました。その後、熊本県子ども人権集会の発表をみんなで観聴し、感想を書きました。

